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Der Bezirksausschussvorsitzende Rainer Hartmann begrüßt die anwesenden 
Mitglieder des BzA und stellt die form- und fristgereicht Einladung fest. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Straßenbenennung Ortsausgang Auenhausen Richtung 
Natingen 
 

  

 

Der BzA spricht sich einstimmig dafür aus, die Straße am Ortsausgang Au-
enhausen Richtung Natingen „Am Hasenberg“ zu benennen. Die Bezeichnung 
„Hasenberg“ ist eine alte Flurbezeichnung und diese sollte in der Straßenbe-
nennung aufgegriffen werden. Probleme für Zustelldienste können nicht er-
kannt werden, zumal ein dort befindlicher Bauernhof die Bezeichnung „Ha-
senberghof“ hat. 
 

2. Schiedsmannwesen 
 

  

 

Für den neuen Schiedsbezirk entscheidet sich der BzA einstimmig für Herrn 
Winfried Wächter aus Gehrden. 
 

3. Bäume Borgentreicher Weg, Frohnhausen 

- Bürgerbeschwerde 
 

  

 

Der BzA seht dem geplanten Fällen einiger Bäume am Borgentreicher Weg 
eher skeptisch gegenüber, möchte sich aber den Argumenten einiger An-
wohner nicht verschließen. Daher wird einstimmig beschlossen, aus der vor-
handenen Allee fünf Bäume zu fällen. Es ist dabei darauf zu achen, dass der 
Charakter einer Allee erhalten bleibt. 
 

4. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

Herr Krömeke stellt die Frage nach in der nächsten Zeit geplanten Investiti-
onen in den Heggegemeinden. Herr Hartmann berichtet kurz über den ge-
planten Einstieg in die Dorferneuerung in Frohnhausen. 
 
Die Erneuerung des Bürgersteigs in der Holzstraße vom Grundstück Schulke 
bis zum Grundstück Husemann soll vom BzA-Vorsitzenden noch einmal beim 
städtischen Bauamt angesprochen und abgeklärt werden, in wie weit Anlie-
gergebühren anfallen. 
 
Herr Tenge weist auf die Notwendigkeit der Beseitigung eines Schadens auf 
dem Parkplatz Auenhausen hinter dem Buswartehäuschen hin (das Pflaster 
hat sich abgesenkt). 
 

2 von 3 



3 von 3 

 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 
 gez. Rainer Hartmann   gez. Dr. Knoke 
      (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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